
In silenzio senza urla, senza bagni nella fonta-
na, senza pretendere un palazzetto dove alle-
narsi (scherziamo evidentemente) ma con
umiltà, costanza e tanto amore per le boccette,
la squadra del Club Italia 2 di Osimo ha vinto
meritatamente il 17° Campionato Provinciale
di serie “B”. Una performance che ha avuto
come attori principali (da sn nella foto in visi-
ta in Comune): Giancarlo Martelli, Renato
Picchio, Orfeo Magliani, Gabriele Trillini, Ar-
mando Pesaresi (dove lo troverà il tempo per
allenarsi??), Mirco Alocco, Michele Arcuri,
Mario Battistoni, il sindaco Dino Latini e l’as-
sessore allo Sport Francesco Pirani, Clodoveo
Bellucci, Marcello Milone.

Sportissimamente

Il Club Italia 2 di Osimo Campione Provinciale di serie “B”

Anche Osimo
ha finalmente il
suo Circolo Ip-
pico. Nasce così
“La Quercia” in
Via Sbrozzola, a
due passi dal
centro e assolu-
tamente di faci-
lissimo accesso.
Il Circolo è

sorto grazie all’iniziativa di un gruppo di cavalieri ed appassionati
che già utilizzavano privatamente le scuderie ed i paddok delle vi-
cinanze, per ricoverare i cavalli di proprietà. S’è così deciso di
aprire le porte a quanti intendano apprendere le discipline equestri,
con l’occhio rivolto, in particolare, ai giovani, investendo ogni
sforzo organizzativo nell’educazione dei bambini e dei ragazzi al
rapporto sereno e fattivo con un animale, il cavallo, che spesso e

volentieri si rivela “maestro” assai più dei molti bipedi umani che
pur si fregiano di questo titolo. Il presidente della nuova associa-
zione, è Mirella Mazzieri, valente amazzone del settore Western
che si preoccuperà in sommo grado della formazione tecnica ed
umana dei futuri allievi. In effetti cavalieri non ci si improvvisa,
occorre apprendere tutti i segreti e le sfumature dell’arte onde in-
staurare quel dialogo vivo che porterà il giovane allievo ed il suo
cavallo verso traguardi sempre più impegnativi, come gare e com-
petizioni regionali, nazionali e, perché no, anche d’oltreconfine.
Collaboratore nel campo del salto ostacoli, sarà Roberto Mascio-
ni, giovane cavaliere ed agonista del settore. Dotato di uno stile ef-
ficace composto ed elegante ha ottenuto vittorie e piazzamenti di
rilievo in concorsi ippici regionali e nazionali. Insomma dei mae-
stri di tutto rispetto a disposizioni di chi vorrà intraprendere o ma-
gari solo cimentarsi in una disciplina sportiva che pur, universal-
mente riconosciuta, vede per la prima volta in Osimo la sua com-
parsa.       ROSSI Fulvio Via Abbadia, 35   - Tel 3336097372

Uff. pomeriggio 071 715040 - Fax 071 7231418
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È iniziata la stagione agonistica per Osimo ‘99. Al timone della squadra
Romano Cremonesi che, con il Presidente Andrea Falcetelli, i dirigenti
e gli atleti sono stati ricevuti in Comune dal Sindaco Dino Latini e l’As-
sessore allo Sport Francesco Pirani. Molte le speranze per fare un cam-
pionato di vertice. Le prime 4  partite: con il Due Emme 2 - 0 /persa con
la Folgore 2 - 1 / con il Castelfidardo 3 - 1 / Casette Verdini 1-1. 
La speranza della Società e che gli sportivi ritornino al Diana, perche la
squadra è molto competitiva ma il pubblico è sensaltro il giocatore in
più per dar coraggio ai ragazzi.   

OSIMO ‘99 è partita l’avventura giallorossa, in bocca al lupo....



Domenico Lozzi

“Una vita per il lavoro”

Giovanni Proserpio

Paolo Giovanni Mannino

Roberto Pasqualini Armando PesaresiAugusto Canalini

Mirella Ferretti Theodori Franca Quercetti

“Encomi civici”
Emilio Cantori
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“Il Giusto e la Democrazia”

“Da quasi 50 anni è al
servizio della Città,giorno
e notte,non solo per di-
stribuire farmaci,ma
anche per dispensare
consigli e una parola di
conforto.Così la sua far-
macia è diventata un
punto di riferimento inso-
stituibile nel panorama
dei più ampi servizi so-
ciali offerti dalla città agli
osimani“

“Ha saputo offrire
alla cittadinaza un
servizio
costante,puntuale e
discreto,vicina nei
momenti lieti ed in
quelli più tristi.Un
modello di donna la-
voratrice, silenziosa
e vitale,come i fiori e
le piante che le sono
stati compagni per
lunghi anni “

”Una delle ultime figure di arti-
giano vero,capace di vestire in-
tere generazioni di osimani,fa-
cendo diventare il proprio ne-
gozio punto unico di partenza e
di approdo della sua intera
vita.Si ricorda anche l’impegno
nel settore sportivo,quale diri-
gente della U.S. osimana nel
periodo glorosio della sua cen-
tenaria storia “

“Per tantissimo tempo
dire ospedale di
Osimo significava dire
Dr. Pasqualini,porto si-
curo delle angosce
umane nella
malattia,egli è
stato,nella sua lunga
ed onorata
carriera,anche dispen-
satore di gioia e stru-
mento per la nascita di
tante vite umane“

“Simpaticamente co-
nosciuto come
“Feo”,è un personag-
gio che sembra usci-
to da un film del neo-
realismo italiano.Tale
è rimasto nella sua
attività,nella sua sim-
patica
rumorosità,nella sua
semplice laboriosità
e nella sua autentica
originalità”.

“il suo motto è
stato:impegno,
sacrificio e cre-
scita,sapendo
coniugare,nei
suoi 50 anni di
attività,gli inte-
ressi delle azien-
de con quelli
delle maestran-
ze delle quali un
tempo era parte
attiva “

“Giornalaio,ma non
solo;cordiale e dispo-
nibile con tutti:osima-
ni e “stranieri”,simpa-
tico guardiano della
Piazza di Osimo,nello
svolgimento della sua
attività,è stato molto
più dell’esercizio
commerciale che sta
portando avanti da
quasi mezzo secolo“

Rossano Bartoli  per aver effettuato 100
donazioni di sangue presso l’AVIS di Osimo  
Augusto Bianchi per averne effettuate 125

presso l’AVIS di Osimo
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i Per la lunga
attività pro-
fessionale
nell’ambito
dell’organiz-
zazione dei
festeggia-
menti patro-
nali.

Per il servizio
reso al paese
nella lotta di 
liberazione,in
quanto impe-
gnato con la
Brigata 
“Alvaro”.

4€/ora
APPROFITTA

CHIAMA
0717249247
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Si stanno ultimando gli ultimi metri di via Matteotti è imminente la riapertura



Venerdì 31 ottobre
ore 21,30
Tutte le zucche del mondo
si concentreranno in piaz-
za del Comune per far bella
mostra di sé. Tutti i ragazzi delle scuo-
le elementari medie e superiori dovran-
no fare a gara per presentarsi alle ore
19,00 in Piazza del Comune all’ happe-
ning con le migliori e più artistiche zuc-
che. Le quali verrano disposte per il
centro storico. Alle 21,30 tutti in piazza
mascherati da fantasmi, streghe, e per-
sonaggi vari..... La festa di Halloween
che vedrà protagonisti non solo bambi-
ni ma tutti noi vittime delle nostre ance-
strali paure e paranoie, ci aiuterà forse,
magari per un giorno solo, a scrollarci
di dosso tutti i tabù.
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Pali e dispari Osimpiadi

Rockeggiando

Max Pisu

Umberto Tozzi

Estate effervercente con  Zelig

Civica scuola di musica

GONFILANDIA

per la
prima volta
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E’ reale anche la Nuova Isola Ecologica di Claudia Domizio

L’Amministrazione Comunale inaugurerà entro il mese di ot-
tobre la Nuova Isola Ecologica realizzata in collaborazione
con l’ASPEA (oggi ASTEA)  collocata in Via Oscar Romero,
Località S. Biagio. Questo ulteriore obiettivo raggiunto è mo-
tivo di soddisfazione poiché l’Isola, che peraltro già in parte è
entrata in funzione, innanzitutto  sarà più facilmente utilizza-
bile da parte di tutti i cittadini di Osimo, inoltre migliore si-
curamente sarà l’individuazione all’interno della stessa del
sito dove collocare il materiale di cui ci si intende disfare, es-

sendo previsti  idonea segnaletica e soprattutto contenitori e raccoglitori tecnologicamen-
te avanzati per i più svariati rifiuti. Con lo spostamento dell’Isola Ecologica dal vecchio
sito di Via Vici a quello nuovo di cui sopra si è ottenuto  un minore impatto ambientale ri-
spetto a quello che comportava la vecchia collocazione, considerato che oggi sarà com-
pletamente circondata da alberi e verde. L’interesse primario del Comune è quello di dare
risposte adeguate e moderne alle esigenze dei cittadini che hanno dimostrato di collabora-
re, con la giusta sensibilità di rispetto dell’ambiente, con l’amministrazione ad uno svi-
luppo sempre maggiore nella responsabilità della gestione dei rifiuti, ciò dimostrato dagli
ottimi risultati delle percentuali ottenute in materia di raccolta differenziata Punto fermo
del Comune e della città tutta è dunque avere e mantenere l’Ambiente anche gestendo i ri-
fiuti affinchè non lo deturpino o alterino nella sua bellezza e ricchezza, che così come ab-
biamo ereditato intendiamo trasmettere.

Ad allarme black-out rientrato,
Osimo si conferma come esempio di
efficienza energetica, a dispetto delle
tante polemiche che, a suo tempo,
avevano accompagnato la scelta di
Aspea S.p.A. di realizzare, prima in
Italia, una centrale sperimentale di
cogenerazione. Spingendo al massi-
mo i motori a turbina, la multiutility
osimana ha, infatti, garantito l'erogazione di energia elettrica e la fruizio-
ne di acqua potabile a tutta la cittadina, sebbene con interruzioni a mac-
chia di leopardo che non hanno compromesso il normale svolgimento
della giornata festiva. Per "cogenerazione" si intende la produzione con-
temporanea di energia elettrica e calore, una formula rivelatasi nel tempo
non soltanto tecnologicamente geniale, ma anche economicamente valida.
Capace di produrre energia elettrica per 3,5 -:- 5,3 Mw ed acqua calda a
scopo sanitario e di riscaldamento a costi contenuti, la centrale di coge-
nerazione favorisce anche un risparmio  eccezionale sul consumo di com-
bustibile impiegato che altro non è che gas metano. Oggi, il servizio ero-
gato dall'impianto di cogenerazione è sempre più apprezzato dagli abitan-
ti di Osimo, che ne hanno ben recepito i concetti base: produzione di ener-
gia pulita, sicurezza e risparmio economico. Lasciata alle spalle la disav-
ventura che il nostro Paese ha subito domenica 28 settembre, la scom-
messa che Aspea S.p.A. ha portato avanti dal 1992, si è rivelata l'unica
carta vincente per un futuro energetico garantito nel rispetto dell'ambien-
te. Ma non è tutto. La centrale di cogenerazione ha anche dato dimostra-
zione di come "piccolo è bello" sia ancora un'affermazione valida che
deve far riflettere sulla scelta di produrre energia su scala ridotta, a fron-
te della temuta concorrenza internazionale dei paesi nuclearizzati. Pro-
durre energia su piccola scala, in un regime di libero mercato, potrebbe
essere la scelta di domani, per proteggere il territorio da rischi come quel-
lo di domenica scorsa, che ha ormai segnato una data storica per l'Italia

Osimo sconfigge il black-out 
con la cogenerazione

Fiume Musone Aula Verde in via Capan-
ne, domenica 28 settembre 2003muniti di
guanti e scarpe da tennis partecipano alla
giornata di volontariato ambientale “Pu-
liamo il Mondo” Questo è indubbiamente
il metodo più efficace per dare il buon
esempio, complimenti a Pirani, Domizio,
Pettinari per la loro sensibilità.

Osimo punto di riferimento
di Eugenia Quattrini

Il mese di settembre è stato ricchissimo di appuntamen-
ti importanti sia sotto il profilo religioso che civile e ci
ha visti in qualità di amministratori accanto ai rappre-
sentanti di Assisi e di Copertino. Ritengo che questa
esperienza di collaborazione e di unione fra città intorno
alla figura del Santo abbia rappresentato una tappa im-
portante nella storia di Osimo, che ha così dimostrato la
propria capacità di camminare insieme per realizzare
progetti di valore. I vantaggi di cui la nostra città ha be-
neficato grazie a questo evento giubilare sono stati co-
munque numerosi, e non solo di  natura spirituale. In
particolare, per quanto riguarda il mio assessorato mi ri-
ferisco ai settori del turismo, delle politiche giovanili e
della scuola. Anche durante i mesi estivi e in questo ini-
zio d’autunno infatti è stato davvero consistente il flus-
so di pellegrini che quotidianamente ha sostato presso la
basilica dedicata al Santo e quindi ha fatto visita alla no-
stra città. Il centenario è stato e continua ad essere una
grande occasione non solo di riscoperta del santo coper-
tinese da parte di chi lo venera, ma anche un’opportunità
per Osimo di farsi conoscere da un gran numero di per-
sone provenienti dall’Italia e dall’estero. E considerata
l’ottima impressione che la nostra città sortisce in chi la
visita (più volte ho registrato io stessa apprezzamenti
convinti) ritengo che tanti pellegrini torneranno ad
Osimo per conoscerla meglio. E’ certamente da sottoli-
neare, per quanto riguarda il mondo dei giovani, il con-
vegno nazionale dei giovani del CSI, Centro Sportivo
Italiano, che si è tenuto ad Osimo dal 2 al 7 settembre.
Lo definirei un’occasione di incontro vero, un’occasio-
ne di festa, un’occasione di crescita. In un tempo come
il nostro in cui sempre più spesso i giovani lamentano o
manifestano la difficoltà di incontrarsi per costruire
qualcosa insieme, l’incapacità di divertirsi in modo
sano, la fatica di individuare e di puntare ad ideali di va-
lore, questi ragazzi del CSI, provenienti da ogni parte
d’Italia, con il loro entusiasmo, il loro impegno e spirito
d’iniziativa, ci hanno lasciato una testimonianza straor-
dinaria di cui far tesoro per guardare con speranza al no-
stro futuro.



24

Il 1 agosto si sono conclusi i centri estivi Aquilone, iniziati dal 16 giugno
nelle sedi di Osimo Stazione, S. Sabino, ex Seminario per i bambini dai 7
ai 13 anni, e dal 30 giugno nelle scuola materna di Foro Boario e S. Biagio
per i bambini dai 4 ai 6 anni. Grazie alla collaborazione dell’Assessorato ai
Servizi Sociali e della Cooperativa Ass.Coop. che ha in gestione il Centro
Aquilone, si è offerto ai bambini e ai loro genitori un servizio che dà una ri-
sposta qualitativa al bisogno delle famiglie durante il periodo estivo e che
ogni anno viene sempre più richiesto. I bambini che hanno partecipato alle
nostre attività sono stati in totale 190 nell’arco delle sette settimane. Il tema
proposto è stato “Giochiamo con l’Aquilone alla ricerca del dono di ogni
popolazione… - viaggio giocoso alla scoperta dei doni di ogni cultura al-
l’umanità”; tema che ha permesso ai ragazzi di giocare, costruire oggetti,
costumi, strumenti musicali, conoscere miti, leggende, feste tipiche, sco-
perte scientifiche e conquiste umanitarie, relative alla cultura europea, in-
diana, africana, araba, aborigena e dell’America del Sud. Il tutto …rinfre-
scato da una mattinata a settimana in piscina presso il Green Sporting di Ca-
stelfidardo. Inoltre, presso il campo sportivo del S. Carlo, si sono incontra-
ti i ragazzi del Centro Aquilone e del Centro Gabbiano di Castelfidardo per
un torneo sportivo all’insegna del donarsi dei records, senza vincitori, né
vinti! Come di consueto, il 26 luglio, abbiamo partecipato alla Festa della

Trebbiatura a S. Sabino con uno spettacolo, sulle scoperte fatte durante que-
sti immaginari viaggi; spettacolo che ha riscosso un grande successo per
l’impegno dei ragazzi e degli educatori e che, attraverso piccole scenette,
canzoni e balli, ha donato al pubblico un messaggio di maggiore cono-
scenza e rispetto della ricchezza delle varie culture, seppur nella loro diver-
sità. Un ringraziamento particolare ai Dirigenti Scolastici, alla Geos, alla
Parkò e all’Aspea per la loro collaborazione. Ricordo che l’attività del Cen-
tro Aquilone di S.Sabino e di Osimo Stazione è il 1 settembre, dal lunedì al
venerdì, dalle 14.30 alle 18.30.
Per informazioni e iscrizioni rivolgersi all’Assistente Sociale 
Sig.ra Marisa Capomagi del Comune di Osimo – tel.0717249246.

Il Coordinatore tecnico-gestionale Anna Rita Agostinelli

E....state 2003 all’Aquilone!

Comune di Osimo, di Offagna,di Castelfidardo, di Numana e il Centro di Salute Mentale Sud
Fontemagna 51 (ex scuola materna Osimo) tel 071715364 www.laretedelsollievo.it

La rete del sollievo
Si è concretizzato il progetto di
creare una rete di servizi territoria-
li rivolti sia ai soggetti affetti da di-
sturbi mentali che alle loro fami-
glie, E che fattivamente possa dare
loro sollievo. Il quotidiano lavoro
fatto a contatto con la malattia
mentale ci testimonia nella realtà
come sia radicata e tenace l’ideolo-
gia della diversità. La qualità della
vita dei malati mentali è condizio-
nata gravemente dalle reazioni
delle altre persone attraverso il pre-
giudizio sociale, il rifiuto e l’isola-
mento. I pazienti soffrono quindi
non solo per la malattia ma anche
per le conseguenze che derivano
dalla stigmatizazione e del pregiu-
dizio. Ecco dunque Il soggetto
viene aiutato a sviluppare a livello
ottimale le sue potenzialità: biso-

gna far esprimere le risorse e la
creatività, in modo che migliori il
controllo della sua vita. In questo
modo l’individuo
si sentirà persona
prima che malato.
Non più oggetto
passivo dell’inter-
vento, ma tornerà
ad essere una per-
sona con la possi-
bilità di esprimere
giudizi e preferenze. Gli interventi
sono tesi a favorire: un’azione pre-
ventiva verso nuove cronicità; un
sistema sociale d’accoglienza e
presa in carico contro l‘isolamento
e la solitudine delle famiglie a con-
tatto quotidiano con la malattia; la
costruzione di una rete d’interventi
sociali integrati, affinché il malato
e la sua famiglia siano i protagoni-

sti e non solo utilizzatori. Tutto ciò,
se correttamente realizzato, può
fornire risultati importanti: aiutano

il soggetto
ad affronta-
re il senso di
solitudine e
l’isolamen-
to affettivo;
attivano le
capacità re-
sidue d’ogni

soggetto, permettendo il recupero
dell’autostima e della fiducia in se
stessi e fornendo la capacità di af-
frontare gradatamente altri proble-
mi più gravosi; migliorano le rela-
zioni all’interno del gruppo fami-
liare; coinvolgendo le persone si-
gnificative (familiari, amici, ecc…)
come risorsa per condividere l’o-
biettivo. Il progetto, destinato alle

persone residenti nel distretto Sud,
è nato dalla collaborazione tra i
Comuni di Osimo, Castelfidardo,
Numana, Offagna ed il Centro di
Salute Mentale Sud. La rete del
sollievo rappresenta un punto
informativo, un luogo di socializ-
zazione e di realizzazione pratica
della creatività dei singoli anche
attraverso gruppi di auto-mutuo-
aiuto. La Sede è sita in : in via Fon-
temagna 51 Osimo (ex scuola ma-
terna) Tel 071715364 
L’orario di apertura è il seguente
ore 17-20 tutti i giorni feriali
www.laretedelsollievo.it
La Responsabile del progetto  
Dott.ssa Emilia Alfonsi
Il Responsabile del CSM Sud Ambito
territoriale 13 Dott. Leone Panatta

OSPEDALE AL VIA (finalmente)
Con la pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale della Comunità europea, il bando per la realizzazione del nuovo ospeda-
le di rete della bassa valle del Musone che verrà realizzato a San Sabino. Un impegno finanziario notevole di 30 milio-
ni di Euro dei quali 24 milioni che hanno già trovato finanziamento con l'accordo di programma Regione e Ministero
della Salute ribadito nel giugno 2000, mentre per i restanti 6 milioni di Euro si provvederà per mezzo di un Project Fi-
nancing. Entro le ore 12.00 del 31 dicembre 2003 le imprese interessate a partecipare alla gara, dovranno far pervenire
i propri progetti. Finalmente dunque si sta pian piano concretizzando un'opera che ha sopportato molteplici vivissitudi-
ni di varie genere e per vari motivi. La necessità di avere un nosocomio capace di garantire ad una popolazione di circa
70 mila anime una sanità a misura d'uomo é stata la battaglia che l'attuale Amministrazione Comunale ha condotto, a
volte strenuamente, in porto vittoriosamente.
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Joe Galullo

Jazzsercise

Performance di Sconsy
In molti avevano il dente avvelenato con
Sconsy, per quel suo mancato spettacolo di
Luglio. Molti sapevano che non s'era fatto
per altri motivi e non a causa di uno stato
di salute precario. Insomma qualcuno ha
disertato di proposito, ma Piazza Gramsci
era ugualmente pienissima, qualcuno dice
addirittura più del 19 luglio. La gente si é
divertita e per "pegno" ha preteso due bis
dalla Sconsolatissima d'Italia. La sua sim-
patia ha addolcito anche i più riottosi che
si sono uniti ai fragorosi applausi di tutti
gli altri. Un successone visto che Sconsy è
ora approdata a "Scherzi a parte". E' stata
senza dubbio una scelta azzeccata. 

Sconsolata

Gigi Mosca e il Bagaglino

Incontri Musicali d’estate

Gem Boy
Gimkana

e spettacoli per tutti

Auto d’epoca



Attrezzature sportive ad Osimo Stazione

INTERVENTI A FAVORE 
DELL’U.S. OSIMO STAZIONE:
Nuovi spogliatoi campo sportivo impianto Osimo Stazione
(Appalto del Comune di Osimo)  € 247.000,00 - Acquisi-
zione area campo calciotto € 36.151,98 - Fornitura
straord. e posa in opera di sabbia per terreno di gioco (anni
1999-2001) circa € 8.000,00 - Adeguamento impianto
elettrico dei vecchi spogliatoi e pali illuminazione campo
(anni 1999-2000) circa € 8.000,00 - Interventi vari di ma-
nutenzione straordinaria (1999-2001) circa € 10.500,00 -
Interventi del Comune per lavori a completamento dei
campi in erba sintetica (marciapiedi, fognature, ecc.) circa
€ 20.000,00 - Attrezzature nuovi spogliatoi e 3.500,00 -
Attrezzature  campo di calcio (anni 1999-2003) panchine,
porte e varie circa € 10.000,00 - Corrispettivo annuale per
la gestione (anno 1999-2000) circa € 22.000,00 (anni

2001-2003)  e 34.500,00 - Contributi ordinari e straordina-
ri anni (1999- 2002) circa € 5.000,00 - Realizzazione spo-
gliatoio campo calcetto Abbadia € 67.154,00 = tot.
471.805,98 Nuovo manto in erba sintetica  € 380.648,06
tramite corrispettivo annuo di € 17.249,66 (rivalutabile in
base agli indici istat) per 30 anni alla U.S. Osimo Stazio-
ne, la quale gestirà autonomamente e liberamente detti im-
pianti.Contributi/corrispettivi da erogare: Copertura Tribu-
na (contributo straordinario) € 25.897,93 - Attrezzature
nuovi spogliatoi
(contributo rimborso
spese) circa 
€ 6.000,00 - Corri-
spettivo per la gestio-
ne anno 2003 
€ 12.085,09

Osimo & Arte connubio vincente

Francesco Prosperi Luigi Castiglioni

Riccardo Licata

Sandro Fabrizi Red Star 

L’assessorato alla cultura ha of-
ferto al pubblico amante della
pittura e della scultura, mostre
di artisti a livello internazionale
a partire da Riccardo Licata, che
è venuto ad Osimo direttamente
da Parigi ed ha ammirato la no-
stra città, sopra e sotto.  Con una
visita alla grotte mi ha detto:
“avete un patrimonio unico al
mondo, secondo me questi bas-
sorilievi appartengono a popoli
venuti dal mare, molto più anti-
chi di quanto pensiate” . 
Poi siamo andati in Comune dal
primo cittadino a firmare il regi-
stro degli ospiti, sul quale il
maestro ha posto “la sua firma”
segni che lo contraddistinguono.
La serata si è conclusa davanti
ad un piatto di maccheroni pro-
mettendoci di ritornare.          

Antonio Scarponi

LUIGI CASTIGLIONI: pittore onirico, surrealista che ha rivoluzionato l'arte del manifesto sportivo, rompendo
con la tradizione grafica del genere. Il bellissimo catalogo, curato dal prof. Armando Ginesi, ha rappresentato la
sintesi dell'opera del maestro che aveva strettissimi legami marchigiani. FRANCO PROSPERI: le sue opere sono
una voce autentica della spiritualità naturale e dell'armonia, caratteri umbri per tradizioni, ma espressi in modi, e a
livelli, elevati e continuamente nuovi, che scaturiscono da una costante e approfondita ricerca, portata non solo sul
piano artistico ma anche su quello filosofico e umana. SANDRO FABRIZI: ad un anno dalla morte il Centro At-
tività Culturali di San Silvestro ha raccolto in una mostra antologica le opere di "Red Star" pseudonimo con il quale
l’artista firmava le sue tantissime opere che raccontano la sua turbolenta esistenza sublimatasi nel suicidio. Nel
corso della inaugurazione é stata auspicata la possibilità di trovate dei locali nei quali possano, in maniera        per-
manente, trovare una giusta collocazione la sua vasta produzione.
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riflessologia plantare • massaggio tradizionale cinese • sauna • idro-ozono • elettrostimolazioni 

trucco tendenza - fotografico teatrale  - ricostruzione unghie - trattam
enti con fiori di fieno 

trattamenti con materiali vulcanici bioattivi • programmi benessere • relax • antistress
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he Beatrice avesse già da piccola quella natura-
le tendenza a plasmare la materia per renderla

più docile, malleabile, senza dubbio più bella, ci si accor-
geva immediatamente da come “trasformava” letteralmente
le sue bambole, facendo loro assumere quell’espressione e
quella fisionomia che in quel momento, secondo Beatrice,
le rendevano più accattivanti. Certo che i prodotti che recu-
perava dal beauty-case della mamma non erano neanche
lontani parenti di quelli che attualmente utilizza per il suo
lavoro. Una professione che ha nel progresso la sua arma
vincente. Nuove metodologie, studi accurati, filosofie di
vita, insomma oggi Beatrice ha allargato attraverso studi,
stage e aggiornamenti periodici la sua cultura professiona-
le. Oggi entriamo nel tempio del benessere,un benessere
non solamente estetico, ma anche e soprattutto interiore, per
una clientela sia maschile che femminile.(già, perché oggi
la clientela di SOFFIO VITALE è composta  per oltre il 30%

PROTAGONISTA ...
IL   BENESSERE

SBAFFO BEATRICE

• Trifacciale • Doccia • Lettino

SOFFIO VITALE
s p a z i o - s a l u t e - b e l l e z z a

di Beatrice Sbaffo

Via Manzoni, 49 - S. Biagio di Osimo (An) 
Tel. 071.7108498

C
• Trattamenti estetici viso e corpo
• Trucco sposa tendenza fotografico 

teatrale - correttivo
• Ricostruzione unghie
• Permanente sopraciglia
• Programmi benessere 

relax - antistress
• Elettrodepilazione
• Trattamenti con fiori di fieno
• Bagno di vapore 
• Trattamenti ayurvedici
• Idro-ozono

da uomini). Si va dalla bioenergetica funzionale al linfodrenag-
gio, dal rilassamento-antistress al drenaggio linfatico connettivo
musco-lare,dal brunettiano massaggio integrale , alla riflessologia
plantare e massaggio del piede, da quello ajurvedico alla metodi-
ca di Richard Pearson che comprende la formazione massoterapia
e riequilibrio posturale del tessuto fibroso lasso,sistema muscola-
re, articolare e massaggio pre e post-parto:
Così spiega SBAFFO BEATRICE la chief-manager  del centro
SOFFIO VITALE come ad un corso universitario:
“Mi sono voluta perfezionare per prima cosa sulla diagnostica
del viso e del corpo e di conseguenza sui trattamenti specifici e
personalizzati da utilizzare. Ho acquisito attestati sulla terapia
nutrizionale ed educazione alimentare sia occidentale che orien-
tale e… poiché IL BENESSERE e LA BELLEZZA sono un connu-
bio inscindibile, non potevo fare a meno di approfondire anche la
parte dell’estetica che riguarda l’immagine personale: non solo
trucco, ma depilazioni, ricostruzione unghie, lampade abbron-
zanti tecnologicamente avanzate in versione doccia, lettino e tri-
facciale,applicazioni di ciglia finte, trucco semipermanente di
sopracciglia, manicure, pedicure, elettrodepilazione…non solo,
un centro estetico dunque, SOFFIO VITALE è il momento in qui
IL BENESSERE e LA BELLEZZA trovano l’ equilibrio vitale. 

Betrice Sbaffo osimana doc già da piccolis-
sima ha sempre pastrocchiato con trucchi,
smalti, matite e rossetti, sconvolgendo il viso
delle sue povere bambole. Questa sua
mania nel ricercare la bellezza assoluta at-
traverso il linguaggio del corpo, l'ha indotta a
conseguire il diploma nel lontano '87.
Poi é stato sempre un crescendo di cono-
scenze specifiche e di esperienze attraverso
le tecniche di massaggio tradizionale cinese
e bioenergetica funzionale per giungere oltre
i limiti della normale conoscenza umana con
pratiche di educazione alimentare sia occi-
dentale che ayurvedica.
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Gabriella Vignoni , Piergiorgio Buglioni e Stefano Salvucci di  Forza Italia

La lista civica "Su la testa" è soddisfatta, ma non ap-
pagata. Siamo soddisfatti per aver sostenuto e pro-
posto ai cittadini osimani un Sindaco veramente ca-
pace, efficiente e sensibile che è riuscito a dare le ri-
sposte migliori e ad anticipare le problematiche più
disparate con soluzioni sempre innovative, valide e
ponderate. D'altra parte non possiamo sentirci ap-
pagati perché ancora risultano grandi le aspettative
di tanti cittadini nei nostri confronti...aspettative lusin-
ghiere anche se in effetti solo dal Sindaco Latini e
solo da "Su la testa" è possibile attendersi un coin-
volgimento profondo ed intenso che tenda a soluzio-
ni adeguate e radicali, ben differenti dai soliti rinvii po-
litici e dalle astensioni strategiche degli altri partiti
convenzionali. Nessuno deve però pensare che tutto
sia stato facile e scontato! Le scelte quotidiane sono
avvenute contro il tempo e contro gli eventi costituiti
ora dagli avversari politici, ora a turno da quanti altri
pensavano che il vecchio sistema dei giochi di pote-
re potesse continuare a reggere le sorti della nostra
città. La lista civica "Su la testa" si caratterizza per
una forte valenza cattolica che la orienta alla fiducia
nell'impegno, al rispetto della persona, alla comunità
solidale, ma esiste anche una parallela anima demo-
cratica che freme per la Libertà, per il riconoscimen-
to dei meriti e  per il rispetto degli ordinamenti Costi-
tuzionali che prevedano sicura indipendenza tra i po-
teri Legislativi, Amministrativi e Giudiziari. Riteniamo
di aver lavorato finora con correttezza ed impegno,
ma senz'altro sarà possibile migliorarsi. L'impegno
politico è un servizio verso tutti e come tale ci propo-

niamo e vi invitiamo a viverlo
con noi. E' vero che "gente
onesta" la si può ritrovare in
tutti i partiti, ma in questo am-
bito ciascuno di noi diviene
responsabile anche delle
scelte generali del suo partito
e quindi non è più sufficiente
essere onesti quando poi un
partito "colora" i nostri sforzi e
nel contempo orienta e conta
le nostre teste a favore di una
idea differente: un'idea che troppo spesso sacrifica la
nostra libertà, un'idea che talora non è pienamente
democratica, un'idea che in certi casi non consente
di fatto alla tua anima di esistere! "Quando devi par-
tire per un viaggio"...è importante scegliere con chi
andare; altrimenti puoi rischiare di essere coinvolto in
storie di rancore e di arrivismo (leggi: Forza Italia osi-
mana), in storie di perbenismo e di ipocrisia (leggi: ex
democristiani), in storie di strumentalizzazione e di
opportunismo(leggi: ex comunisti). Se qualcuno
avesse il desiderio di essere presente nelle decisioni
e nelle scelte più utili per la nostra città ed i suoi con-
cittadini,... se altri non sentissero il timore di affronta-
re con la sola forza della propria onestà i mille intrighi
ed illusioni dei partiti politici,...se altri ancora deci-
dessero che non è più tempo di subire e di sopporta-
re,...tutti questi possono contare sulla nostra apertu-
ra e piena disponibilità!

A tutti i cittadini Osimani ed in particolare a
coloro che conservano nel loro animo sensi-
bilità e amore per la loro Città e la loro Fra-
zione e  una coscienza cristiana di rispetto e
giustizia verso il prossimo, vorremmo pale-
sare alcune verità inconfutabili sulle quali ri-
flettere.Per far affiorare la verità occorre an-
zitutto dissipare quel gran fumo che viene
gettato in continuazione sugli occhi dei citta-
dini attraverso una campagna giornalistica
martellante portata avanti da un ufficio
stampa comunale solerte e fazioso. Poi è
necessario che ci s’interroghi quale sia stata la politica
di quest’Amministrazione Comunale da due anni a que-
sta parte, da quando cioè l’azione attenta, critica ed in-
cisiva di Forza Italia non ha camminato più a fianco del
Sindaco Latini sostituita, come tutti sanno, da espo-
nenti del Partito Popolare e da due ”fuoriusciti” di sini-
stra. E’ ormai evidente a tutti come questo Sindaco
abbia fino ad ora dimostrato di  governare la nostra
Città nella più vecchia e becera maniera, sempre at-
tento ad elargire favori per farsi propaganda elettorale
e ricevere consensi. Egli ha dimostrato di non avere
una programmazione per le necessità della città; corre
a destra e a manca, interviene nei Consigli di Quartie-
re, presso le associazioni culturali, sportive, umanitarie,

finanzia convegni organizzati dalla moglie,
propone celebrazioni e quant’altro  gli
serve per promettere, distribuire, assicura-
re……..“Ma quanto è bravo questo Sinda-
co! Quanti lavori fa !” dicono alcuni. Pari-
menti si potrebbe dire: Quanto sperpero di
denaro pubblico! Quanta poca trasparen-
za! Quanti mutui! Quanta cementificazio-
ne! Quanta arroganza! Quanta ingiustizia!
Quanta mancanza di rispetto! Quanto
poco controllo dei lavori! Quanti soldi spesi
per progetti inutili mai realizzati!  Quanti la-

vori assegnati ai fedelissimi! Quante professionalità di-
strutte all’interno del nostro Comune! Quanta confusio-
ne! Quanti  danni provocati!!!!!! E’ quanto continuiamo
ad affermare da tempo noi di Forza Italia, noi che ab-
biamo sempre svolto il nostro ruolo di Consiglieri Co-
munali con attenzione, con dispendio d’energie e so-
prattutto con la coscienza dei cittadini onesti, sensibili
e rispettosi dei valori che ci provengono da una fede
cristiana ai quali non abbiamo mai rinunciato, neanche
di fronte alle lusinghe del “ Potere”!Su ciascun argo-
mento potremmo scrivere un libro, ma poiché qui fini-
sce lo spazio concessoci, ci ripromettiamo di spiegare
i concetti sopra espressi nel prossimo numero del
5Torri. Arrivederci dunque alla prossima puntata.

Sauro Mercuri di Su la Testa



Ivana Accattoli dei Democratici di sinistra

“Libertà è
Par tec ipa -
zione” è for-
mato dal
dott. Achille
G i n n e t t i ,
p res idente
del C.C. e
dal sotto-
scritto. Il no-
stro gruppo
rappresenta
il movimento

politico locale, nato da poco, di cui fanno
parte coloro che sono mossi dalla voglia
di fare, attraverso l’impegno politico,
esercitato nei vari gruppi di lavoro che si
sono formati all’interno del movimento.E’
stato già affermato dal nostro portavoce
Massimo Torcianti, che questo movimen-
to è a carattere locale e si colloca in area
moderata. Piuttosto che seguire schemi
di partito, cerca di rispondere a tutte le
esigente della società attuale, scegliendo
di privilegiare il rapporto diretto con i cit-
tadini. Questo modo di operare ha già di-
mostrato che con idee e buona volontà, si
possono realizzare momenti di aggrega-
zione e di festa, aperta a tutti. Certamen-
te più il movimento diventerà grande, più

saranno realizzate le idee ed i progetti.
Oggi c’è assoluto bisogno di persone ca-
paci di ragionare, libere da vincoli e so-
prattutto dai partiti di appartenenza, in
modo da poter meglio analizzare la politi-
ca attraverso gli occhi della gente, al fine
di fare proposte  che siano vicine alle
reali esigenze dei cittadini. Per quel che
riguarda la politica cittadina, vorrei sotto-
lineare il grandissimo impegno che que-
sta Amministrazione mette, per realizza-
re le opere che sono sotto gli occhi di
tutti. Ne sono esempio i cantieri aperti
nella città e nelle frazioni, che sicura-
mente creano disagi e problemi agli abi-
tanti cui si chiede comprensione, perché
alla fine avremo una città più funzionale,
migliorando la qualità della nostra vita su
tutto il territorio osimano.Tutto ciò è rea-
lizzato, è deciso e sostenuto dal sindaco,
dalla Giunta e da undici consiglieri del-
l’attuale maggioranza del Consiglio Co-
munale; pertanto i meriti o le critiche
vanno rivolte a questo gruppo, che met-
tendo impegno e facendo scelte corag-
giose, fa camminare la macchina ammi-
nistrativa certamente in maniera rapida,
anche se a volte c’è qualcuno che si vor-
rebbe arrogare il diritto di tali successi.
Sono convinto che i cittadini sapranno ri-

cordasi, a tempo debito, del lavoro svolto
da questo gruppo. L’ esperienza matura-
ta, ci consente di portare a termine que-
sta legislatura guardando al futuro politi-
co della nostra città con serenità, per
puntare su ambiziose realizzazioni, come
l’ospedale di rete e la strada di bordo,
sogni che lentamente si stanno concre-
tizzando. La mia attenzione si sposta sul
momento politico nazionale, dominato da
un liberismo assoluto esercitato dal Pre-
sidente Berlusconi.Le conseguenze deri-
vate si possono osservare con i nostri
occhi; una di queste è l’innalzarsi in
modo vertiginoso del costo della vita, in
barba ai punti inflazione che i mass-
media ci annunciano.Credo che per con-
trastare la linea politica dell’attuale go-
verno, la coalizione di centro-sinistra avrà
molto lavoro politico da compiere; innan-
zi tutto devono essere superate le ideolo-
gie che mettono i freni agli accordi che
fanno crescere il centro dello schiera-
mento, poi si deve tornare ad apprezzare
i riferimenti più  cristiani che possono di-
ventare il filo conduttore per la creazione
di una società più equilibrata dell’attuale,
coniugando la necessaria crescita eco-
nomica, con le esigenze di giustizia e so-
lidarietà per tutti.

Dopo aver detto la mia sul Bilancio di
Previsione,voglio spedere qualche
parola sul Bilancio Consuntivo,di-
scusso il 18 Giugno 2003.Le ottimi-
stiche e rosee previsioni si sono
scontrate con la realtà del Consunti-
vo.Le cifre presentate parlavano di
un avanzo di gestione superiore a €
3.000,perciò c’era da pensare che
“stavamo proprio bene!”. In realtà l’a-
vanzo si riduce a circa € 500, perché
per ottenere il “vero” avanzo occorre

togliere alcune poste dalla cifra presentata (avanzo dei residui,avan-
zo capitale,avanzo a copertura dei crediti dubbi,ecc...). Il debito to-
tale del Comune di Osimo per mutui ha raggiunto quota € 24.800
(Giugno 2003) e, facendo un pò dei conti, ciascun cittadino osima-
no, a quella data, ha contratto un debito di circa € 841! Bisogna
anche ricordare le quote azionarie ASPEA che hanno fruttato €

12.217.362,38 dei quali già impegnati € 10.817.991,85.E questo
fino a Maggio 2003!Perciò,se mettiamo insieme le cifre dei mutui ac-
cesi e quelle delle azioni ASPEA, si può facilmente intuire “dove e
come sia brava questa Amm/ne!!”.Si capisce anche la “disponibilità”
sempre dimostrata a raccogliere le richieste dei cittadini nei Consi-
gli di Quartiere o negli incontri pubblici!Tutti contenti e soddisfatti!
C’è qualcosa per tutti:impianti sportivi,strade asfaltate (magari
anche due volte),edifici scolastici ristrutturati, o ex novo di “diversa”
importanza e...tante...tante...troppe costruzioni! Tutto il territorio osi-
mano è un “cantiere” (altro denaro dalle concessioni!). Ma che cosa
c’è di male? Niente!! Solo che a questo “dinamismo” frenetico non
corrisponde una programmazione seria e meditata. I soldi c’erano e
tanti, ma sono stati dispersi in mille rivoli e non finalizzati per opere
capaci di risolvere alcuni grossi problemi, tra cui quello della viabi-

lità. La frase famosa “Prima le strade,poi le case” ancora una volta
è stata disattesa. Un esempio? La viabilità della Frazione di Osimo
Stazione! E non parlo della Statale Adriatica, quella c’é sempre
stata, ma della viabilità interna, trasformata in un vero e proprio la-
birinto, tra incroci,stradine e stradette che si  intersecano e che, tal-
volta, non portano da nessuna parte! Ogni metro quadrato delle due
Frazioni Stazione e Abbadia, è stato sconvolto da una cementifica-
zione “selvaggia” che altererà per sempre il profilo sociale, caratte-
ristico delle comunità ristrette. Altro punto dolente:le molte società
controllate e collegate, create nel processo di esternalizzazione/pri-
vatizzazione di alcuni servizi. Queste società consentono al-
l’Amm/ne di “liberarsi” del problema dell’aggravio dei costi sui citta-
dini e di “farsi bella” agli occhi degli organi nazionali per il conteni-
mento della spesa personale. Purtroppo i servizi gestiti dalle società
private (solo di nome e non di fatto,in quanto vengono sovvenziona-
te) non sono sinonimo di efficienza! Basti pensare al servizio dei
“pulmini gialli” che offrono la loro disponibilità in orari ridicoli e a
prezzi esorbitanti. E che dire della GEOS MAVER che, sebbene
abbia allargato il suo raggio di azione in diversi e moteplici campi (
dai cimiteri all’assistenza nelle scuole), ha il Bilancio in deficit??
Prima le imposte pagate dai cittadini finivano in mano al Comune
che provvedeva ai bisogni con più larga misura e ricoprivano, in
larga quota, i servizi a domanda individuale, sopratutto quelli relati-
vi al sociale. E’ vero che in questo campo esiste una varietà di in-
terventi, ma sono troppo pochi! Occorrono maggiori risorse:per l’as-
sistenza domiciliare degli anziani (i soldi sono sempre gli stessi e il
personale è insufficiente), per il ripristino del servizio di trasporto per
gli anziani in difficoltà a raggiungere autonomamente i centri di ria-
bilitazione, medici ed altri. La data di fine-mandato si sta avvicinan-
do, i “ giochi” si fanno più frenetici, i “fuochi artificiali” sono pronti e
qualcuno è già esploso, che cosa ci dovremo aspettare al momento
della “batteria finale”??

Sergio Coletta di Libertà è Partecipazione
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Come in ogni periodo di fine legi-
slatura, un grosso fermento politico
si sta verificando nella nostra
città.Tutti i partiti politici, i movi-
menti vecchi e nuovi si stanno atti-
vando per mettere a punto strategie
valide per presentarsi all’opinione
pubblica e, in questi momenti,come
spesso è accaduto anche nel passa-
to,insieme a queste normali dialetti-
che politiche si inseriscono perso-
naggi  che con metodi opportunisti-
ci cercano di ottenere una posizione
personale dell’ultimo momento tale

che lo possa mettere in posizione di rilievo per un rilancio auto-
nomo e vincente solo per qualche prospettiva.Al di là di tutto que-
sto, ritengo necessario fare un consuntivo di fine legislatura che
non riguardi  soltanto i numeri, che pure ci stanno e sono positivi
ma soprattutto il ruolo che con forza e determinatezza abbiamo
svolto per dare certezza e stabilità alla situazione politica e am-
ministrativa della nostra Città. Noi abbiamo fatto la scelta che, a
mio avviso, è stata la garanzia per la governabilità di Osimo. Que-
sto percorso, ha consentito la realizzazione di tante cose, peraltro
visibili, che costituiscono un grosso salto in avanti per lo svilup-
po generale del nostro territorio e dell’intero contesto sociale.
L’OSPEDALE DI RETE Ebbene, noi in questa vicenda possiamo
affermare con forza che ci abbiamo lavorato e creduto da sempre,
le fasi fondamentali ci hanno visto sempre impegnati in prima fila
mettendoci al fianco di tutti quelli che, negli ultimi anni, sono
passati politicamente nelle istituzioni a vario livello. Ciò può sem-
brare irrilevante ma non lo è poiché, cari amici, questa battaglia
fatta assieme e condivisa con gli altri ha voluto dire la salvaguar-
dia dell’attuale Ospedale Santi Benvenuto e Rocco consentendo-
gli di mantenere il buon livello raggiunto perseguendo, nello stes-
so tempo, la prospettiva reale di veder realizzato il nuovo ospeda-
le di rete in località San Sabino, cosa questa che non era per nien-
te scontata.L’IMPIANTO DI RISALITA Con la fiducia e la de-
terminazione di sempre abbiamo difeso negli anni questa opera
essenziale per il centro storico anche quando altri la volevano di-
sfare in ogni modo, sbagliando completamente, ma oggi tacciono
e non fanno più cenno a questa loro posizione.IL NUOVO AS-
SETTO SOCIETARIO dell’ASPEA S.p.A  Dopo molti anni di
tentativi e di dialogo si è finalmente giunti alla fusione della no-
stra società  ASPEA con la AST  di Recanati attraverso la crea-
zione di una nuova compagine societaria ora chiamata
ASTEA.Tutto ciò è stato preceduto dalla parziale privatizzazione

dell’ASPEA che leggi nazionali prevedevano ed ora impongono.
Ciò non ha affatto sminuito il ruolo del Comune nella società che
ora, nel nuovo assetto, si pone come una delle più grandi della no-
stra regione. Anzi, sono convinto che questa operazione darà ad
Osimo un posto di rilievo nella graduatoria dei Comuni lungimi-
ranti e proiettati nel futuro attraverso aziende, oggi S.p.A , predi-
sposte per una economia di mercato e capaci di competere in pre-
visione di gare pubbliche per mantenere la gestione dei servizi
non più a regime di monopolio.LE OPERE PUBBLICHE  Sareb-
be difficile fare un elenco esaustivo di tutti i piccoli e grandi la-
vori pubblici sparsi su tutto il territorio comunale; tutto questo è
stato possibile attuarlo attraverso un piano degli investimenti fi-
nanziato, in gran parte, con le risorse derivanti dalla privatizza-
zione dell’ASPEA.LO SVILUPPO URBANISTICO   Il forte in-
cremento dell’edificazione del territorio che si è registrato in que-
sti ultimi anni viene, oggi, additato come eccedente e frutto di un
desiderio di cementificazione del territorio. Cari amici, pur rile-
vando che il forte sviluppo urbanistico può sembrare eccessivo
per la nostra città, credo che sia necessario correre questo rischio
per realizzare un maggiore consolidamento, sia demografico che
di infrastrutture, del nostro comune. E’ ovvio che a fianco di que-
sta importante crescita urbanistica si deve attuare tutta una serie
di iniziative atte a far raggiungere una specifica identità e qualità
di vita realizzando sia le infrastrutture necessarie che mantenen-
do una corretta distribuzione di servizi.Quando parlo di sviluppo
intendo dire che questo deve portare a farci raggiungere un ruolo,
sia sotto il profilo imprenditoriale/produttivo che demografico,
nella zona a sud di Ancona permettendoci di svolgere un ruolo di
primo piano, di mantenere i servizi allargati sul nostro territorio e
di rafforzarci come riferimento per tutto il bacino di Ancona
sud.Dobbiamo dare atto che queste ultime cose sono in fase di at-
tuazione, sono utili ed essenziali e sono di prospettiva per la no-
stra città.Per questo, tutti coloro che oggi ci richiamano a nuovi
assetti politici debbono prima ammettere che il nostro percorso ed
il nostro contributo è stato utile per la città e che per noi ha anche
una una importante valenza politica a cui non rinunciamo. Per
questo desidero ribadire che non si può, solo e sempre, criticare
ferocemente tutto e tutti senza pensare che, alla fine, l’egemonia
non paga.A noi interessa e preme la concretezza ed il rispetto per
gli impegni assunti e che desideriamo mantenere sempre di fron-
te ai cittadini amministrati. Solo su queste basi saremo disponibi-
li al dialogo ed al confronto per svolgere il nostro ruolo, come
persone e come forza politica, senza preclusioni preconcette,
mantenendo l’impegno sempre dimostrato.

Romeo Antonelli della Margherita

L’Amministrazione Comunale ha approvato il Program-
ma Annuale di Assegnazione delle strutture sportive (pale-
stre comunali e provinciali in orario extra-scolastico e geo-
detico).  La Programmazione ha consentito di dare una ri-
sposta a tutte le  40 richieste pervenute da parte di società
sportive gruppi amatoriali e di volontariato. Come consue-
to, i criteri di assegnazione sono stati informati dalla  vi-
gente disciplina regolamentare, con la novità di  orientare
l’utilizzo secondo specifiche discipline sportive. Queste le
attività sportive che saranno praticate nelle 10 palestre sco-
lastiche comunali e provinciali e nella struttura geodetica
comunale nell’a.a. 2003/2004 con decorrenza dal mese di
ottobre:
PALESTRA SCOLASTICA 
“Europa”
Passatempo Volley - Calcio pulcini
Ginnastica Artistica - Ginnastica corpo libero
Aerobica - Attività motoria 3^ età (UNITRE)
“D’Azeglio” Osimo Stazione
Volley - Basket  - Atletica leggera - Ginnastica 3^ età
Ginnastica gen. adulti - Ginnastica artistica femm.le
Gruppi CAS (asilo-1^ elementare)
Attività motoria centro Aquilone
Calcio A 5  e settore giovanile C /11

Palazzetto dello Sport Piazzale Bellini
Basket - Volley  - Volley Femminile
“ex Leopardi”
Via Michelangelo Aikido - Karate - Ginnastica Artistica
Attività psicomotoria
“S. Lucia” Palestra e palestrina Via S. Lucia
Ginnastica Artistica - Attività motoria 3^ età (Unitre)
Pallavolo (gr. Amatoriale) - Ginnastica medica
Campocavallo
Ginnastica corpo libero - Attività motoria per minori 
(comunità psicoterapeutica) -Attività motoria circolo ciclisti
ex Seminario
Scherma - Kendo - T’ai chi - Karate

PALESTRA I.P.S.I.A.Via Molino Mensa
Volley - Tiro con l’Arco Calcio pulcini -
Attività motoria 3^ età (UNITRE)
Pallavolo (Gr. Amatoriale e CSI) - Basket

ISTITUTO TECNICO (ITCG)
Via Molino Mensa
Atletica Leggera - Taekwondo
Pallavolo (Gr. Amatoriale)
Pallacanestro (Gr. Amatoriale)

PALESTRA COMUNALE
Geodetico Piazzale Bellini
Basket
Ginnastica Medica

LICEO Via Aldo Moro

Volley - Calcio

Per informazioni sugli orari e sui
responsabili delle varie discipline
sportive, telefonare all’ufficio
Sport del Comune di Osimo:
071.7249253/273 o consultare
l’indice del sito:
www.comune.osimo.an.it 

Dove fare lo sport ad Osimo 
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I nostri antenati ci hanno consegnato
una città bella; il centro in cima alla col-
lina con palazzi, case, piazze, giardini,
chiese e botteghe, chiuso nelle mura a
forma di pianta del piede sinistro con
una piccola periferia a ridosso delle
mura dove risiedevano prevalentemente
le case dei ceti popolari e poi diversi nu-
clei sparsi sul territorio prevalentemen-
te agricolo e artigianale, della Valle del
Musone, del Fiumicello, dell’Aspio e di
Scaricalasino,: le dieci frazioni. 
Non a caso la “Storia d’Italia” edizione

Einaudi, riporta una foto della pianta del Centro di Osimo come una
delle più singolari, belle e rappresentative d’Italia.
Lo sviluppo industriale del dopoguerra e l’esodo rurale, malgovernato
nei 50 anni di amministrazioni democristiane, hanno visto la crescita
spontanea, irrazionale e non programmata di una più grande periferia con
case e capannoni  sia a ridosso delle mura  storiche e lungo le pendici dei
versanti a sud e a est della collina sia in alcune frazioni, come Osimo sta-
zione.Negli anni ’80 l’evoluzione della cultura urbanistica spinse anche
l’amministrazione DC a decidere di elaborare un Piano Regolatore Ge-
nerale. Gli architetti Rozzi e Carozzi  produssero un Piano che pur pre-
supponendo uno sviluppo demografico del tutto sovrastimato disegnava
una crescita sul territorio razionale e armonica, tecnicamente assai vali-
da ed esteticamente pregevole. In particolare seguendo le curve di livel-
lo dei crinali , delle vallecole e dei versanti collinari distribuiva gli spazi
futuri per nuove lottizzazioni e aree verdi e disegnava una viabilità di rac-
cordo tra i quartieri che cercasse di dare una risposta  ai vecchi e ai futu-
ri problemi di viabilità. Tutti possiamo immaginare quanto sia importan-
te rispettare la pianificazione del reticolo di nuove strade comunali, in-
terne ed esterne alle espansioni di nuovi quartieri come garanzia della
qualità della vita.Ebbene il Sindaco Latini e l’ex-Assessore all’Urbani-
stica, Simoncini, dopo aver escluso ogni forma di compartecipazione alle
scelte sulle questioni dello sviluppo urbanistico rivendicate sin dall’ini-
zio dagli alleati della maggioranza di centro-destra e in particolare da
Forza Italia e Buglioni (epurato nella notte delle “lunghe lamette”) hanno

accentrato la definizione politica del governo di enormi interessi “edilizi
e immobiliari” sul territorio comunale nelle proprie mani dando il via al-
l’ESPANSIONE, con centinaia di migliaia di mq di lottizzazioni resi-
denziali e industriali che stanno cambiando il volto della Città e delle
Frazioni. Un volto abbruttito da varianti alla viabilità programmata dal
PRG che con la proposta della “strada di bordo” finanziata dai centri
commerciali limitrofi complicherà irreparabilmente la vivibilità, distrug-
gerà il verde e rovinerà il paesaggio.Quest’Amministrazione “civica” di
centro-destra, di Centro e di centro-sinistra, spinta sempre più dal caos
degli interessi privati finalizzati alla speculazione immobiliare, a loro
volta incentivati dalla defiscalizzazione Tremonti degli utili d’impresa
reinvestiti, non satolla delle aree di espansione previste dal PRG appro-
vato e riconsegnato al Comune dalla Regione, senza tener conto della do-
manda immobiliare reale riprende le previsioni di espansione sovrasti-
mate negli anni ’80, ripropone la re-immissione delle aree stralciate dalla
Regione e soggette a ricorsi dei privati e, dulcis in fundo, propone, defi-
nendola ricucitura del vecchio PRG, una nuova revisione del PRG che
accolga le domande di nuove lottizzazioni di oltre cento soggetti privati
che chiedono di partecipare con le loro aree al carnevale della cementifi-
cazione. Il partito della Rifondazione Comunista è l’unica  forza politica
in Consiglio comunale che sottolinea nelle scelte la preziosità dei Beni
dell’Ambiente, del Paesaggio, dello sviluppo per l’Uomo (a partire dai
giovani che non hanno accesso all’acquisto di case del valore di 4milio-
ni e mezzo al mq, dai lavoratori immigrati che non trovano alloggi po-
polari) e non per il Profitto, della partecipazione popolare alla scelte.
Rifondazione Comunista si batte decisamente per una viabilità raziona-
le, (la vera strada di bordo è l’allargamento di Via di Jesi!) per porre un
freno a queste visioni megalomani di due Palazzetti dello Sport pro-
grammati, di un’espansione deturpante che uccide lo sviluppo agricolo.
Per porre un freno a questa urbanistica “perequata” nel chiuso delle stime
e delle proposte tra pochi dirigenti e tecnici del Comune, i professionisti
e proprietari delle aree e il Sindaco, neo Assessore all’Urbanistica, l’U-
nico accentratore della “Potestas” del Popolo sovvertita con il “ribalto-
ne”, oggi non più assistito (per incompatibilità riconosciuta dopo lunghe
resistenze) neppure dal fido EX-Assessore all’Urbanistica, Geometra Si-
moncini. A ognuno di noi il compito di giudicare con il prossimo voto
l’IMPRONTA micidiale sulla Città, di “GIU’ la TESTA”.

Sandro Cittadini di Rifondazione Comunista

Le elezioni amministrative si stan-
no avvicinando a grandi passi ed
i giochi incominciano a farsi sem-
pre più complicati. La valutazione,
fatta tempo fa, dalle liste civiche
circa la mancanza di forze in
grado di contrastarle si sta rile-
vando un boomerang. Proprio in
quell'arcipelago di liste, molte
nate ad hoc, la filbrillazione au-
menta di giorno in giorno. Si dice
per motivi politici, vedi Solidarietà
Popolare (leggi Margherita?) od
Amo; in verità sono solo, come al

solito, motivi personali. Parliamoci chiaro, la famosa politica
di centro, di cui tutti parlano, ma di cui nessuno ne conosce,
a fondo, il contenuto, serve solamente a procurasi dei posti
al sole,vinca chi vinca. Una domanda, anche fatta  in Consi-
glio Comunale, rivolta ai cossidetti uomini di centro: "qualcu-
no é in grado di conscere preventivamente dove vuole an-
dare il Sindaco; qual'é il suo programma,  qual'é il suo mo-
dello di sviluppo? Quello che state approvando lo condivide-
te oppure vi adeguate, obtorto collo, nella paura di essere
fatti fuori? ... nessuna risposta. Come abbiamo sempre so-
stenuto, il sindaco, dal suo punto di vista, fa bene a compor-
tarsi come più gli aggrada; ma la famosa maggioranza é
degna di questo nome o é solamente comparsa? Noi assi-

stiamo tutti i giorni, a delibere di Giunta o di Consiglio di cui
la maggioranza non sa assolutamente nulla e se qualcuno
fa qualche timido distinguo, lo fa solamente per tentare,
senza riuscirci, di salvare la faccia od alzare il prezzo per poi
sempre votare a favore "a braccio teso". Comunque é evi-
dente che chi occupa posti di rilievo, in alcuni casi anche ben
pagati, troverebbe "disdicevole" abbandonarli per l'alto valo-
re della politica; trova infatti più comodo, dichiarandosi di
centro,  rimanere sempre seduto dove si trova attualmente;
ed é da qui che derivano i famosi balletti o giri di valzer per
riuscire a capire, preventivamente, dove tira il vento e dove
conviene appoggiarsi. Per quanto ci riguarda, prima dispor-
remo un programma politico elettorale sul quale confrontar-
si con altre forze politiche, poi stabiliremo le varie alleanze.
Una cosa é certa, Alleanza Nazionale non parteciperà in
alcun modo ad accordi sottobanco, ma affronterà la battaglia
elettorale a viso aperto decidendo con assoluta certezza chi
saranno gli alleati e chi gli avversari. Abbiamo programmi,
idee e candidati da impegnare fino ai massimi livelli e su
questo ci confronteremo con le altre forze, iniziando dai no-
stri alleati naturali. Nessuno si illuda di pereguire la politica
dei "due forni" e giustificare alleanze innaturali adducendo
come scusa che le prossime saranno solamente consulta-
zioni amministrative. Dopo le elezioni Comunali avremo a
cascata quelle Regionali, Europee e Politiche e qualsiasi
scelta fatta ora avrà ripercussioni anche in futuro.

Alessandro Alessandrini di Alleanza Nazionale
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einiziato tutto con i
servizi post-chiusura

della discarica di 
Via Striscioni:
da quel primo incarico,
la GEOS.ma.ver. s.r.l. 
ha iniziato un percorso 
operoso, che l'ha portata 
ad essere oggi un'azienda
multiservizi a 360°.

È

La GEOS ma.ver.
mette a vostra 

disposizione 
personale altamente 
specializzato nella 

cura del verde 
con tecnologie 

all’avanguardia 
che abbattono 
notevolmente 

i tempi di lavorazione.

Il Presidente Cesare Bora
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€ 20,00
giornaliere
soggiorno lungo periodo
€ 150,00 mensili (camera doppia)

soggiorno lungo periodo

€ 200,00 mensili (camera singola)

PER INFORMAZIONI E PRENOTAZIONI

071.7131132

Quali sono i settori in cui operate?
La Società è nata qualche anno fa, oc-
cupandosi della gestione dopo la chiu-
sura della discarica comprensoriale.
Abbiamo realizzato un progetto, al fine
di recuperarne l'area per farla diventa-
re parco fruibile corredato da itinerari
didattici. Oggi operiamo nel settore
pubblico-privato del verde e delle stra-
de, pulizie, sociale, manutenzioni tecni-
che ed igiene urbana.

Quali sono stati i risultati della gestione del verde e delle
strade della città in questi sei mesi di attività?
Stiamo crescendo allo stesso ritmo di sviluppo della città di
Osimo, contribuendo alla sua riqualificazione. Ciò avviene attra-
verso il ripristino delle strade, la manutenzione degli edifici, l'arre-
do di aree verdi, la progettazione e realizzazione di ambienti che
rendono la città più bella, più vivibile e più respirabile. Operiamo
nella salvaguardia delle risorse naturali attraverso interventi che
favoriscono forme di sviluppo a supporto di proposte condivise e
sostenibili. La nostra attività si svolge sulla base di una pianifica-
zione pluriennale, resa possibile da un'amministrazione comuna-
le molto attenta nell'applicare strumenti di programmazione terri-
toriale che abbiamo un approccio non solo economico o urbani-
stico, ma anche ambientale e sociale. E' necessario continuare a
sostenere lo sviluppo del verde, delle strade e dell'arredo urbano
della città, la quale deve mantenere la sua connotazione d'origi-
ne. Ciò si ottiene finanziando non solo le opere ma anche i servi-
zi, avviando politiche razionali e di risparmio energetico, siglando
accordi con enti di formazione e ricerca.

Quali sono attualmente i rapporti con la città dal punto di
vista di igiene ambientale?
La questione mi coinvolge in duplice veste, da una parte in qua-
lità di responsabile marketing di Aspea S.p.A. che svolge il servi-
zio di igiene urbana in "privativa", dall'altro come Amministratore
di una delle sue società collegate. Geos.ma.ver opera in attività di
igiene ambientale per enti pubblici e privati (spezzamento ma-
nuale e meccanico, pulizia di immobili, capannoni industriali e ca-

ditoie). Vista la nostra natura votata al verde, effettuiamo anche la
pulizia di parchi e lungo le strade. La qualità dei servizi svolti è
buona. Chiunque venga da fuori si complimenta per l'ordine e la
pulizia della città. Mi preme sottolineare che in una recente inda-
gine intitolata "European Cities Monitor 2002", si pone in partico-
lare rilievo il fatto che la qualità ambientale sia uno dei principali
indicatori cui fanno riferimento gli investitori nelle proprie scelte.

L'attività di Geos.ma.ver è rivolta sia ad enti pubblici che ad
aziende private. I vostri servizi sono rivolti anche a privati cit-
tadini?
Geos.ma.ver. ha realizzati diverse opere nel settore del verde. La
sua struttura è in grado di offrire le più ampie assicurazioni nel
comparto della piccola manutenzione. Una preparata equipe di
operatori risolve tempestivamente, in "pronto servizio", a costi
contenuti, piccoli interventi elettrici, di idraulica, muratura, verni-
ciatura, falegnameria, montaggi e smontaggi.

Quali sviluppi prevedete in relazione al ruolo dei soci Comu-
ne di Osimo, Aspea S.p.A. e delle altre aziende collegate e
controllate?
Prevediamo a breve un incremento del valore della produzione
del 50% rispetto all'anno 2002. Il risultato va analizzato nell'ottica
del progetto di ottimizzazione e riduzione dei costi che stiamo at-
tuando. La politica di sviluppo a lungo termine è necessariamen-
te collegata alle attività di potenziamento dell'area socio-indu-
striale e al ruolo che svolge il Comune di Osimo a livello com-
prensoriale. In questa direzione Geos.ma.ver. e Adriatica Energia
Servizi s.r.l. hanno sottoscritto un accordo che consente di ope-
rare per aziende private ed enti pubblici. A tali soggetti viene of-
ferto un unico "pacchetto clienti" che comprende la fornitura di
energia elettrica e gas e la fornitura di altri servizi nei settori stra-
tegici di Geos.ma.ver.



GEOS.ma.ver… oggi una realtà

• Progettazione e realizzazione giardini

• Impianti di Irrigazione automatica

• Consulenza tecnica verde attrezzato

• Programma manutenzione aree verdi

• Pulizia piazzali 

• Pulizia caditoie

• Pulizie per condomini

• Pulizie di grandi stabili
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Tenere il vostro 
giardino curato 

ora è possibile ...
con un 

contratto periodico.

Per mantenere costante-
mente il manto erboso

in efficienza vi consigliamo
un impianto 

di irrigazione automatico
per avere oltre al giardino

sempreverde anche 
un notevole risparmio

zienda autenticamente
osimana, GEOS.ma.ver.

offre lo studio 
di strategie complesse 
e pianificate, opera con 
entusiasmo, diligenza,
sollecitudine e professionalità.
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Geos una scommessa da vincere
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telefonateci  071.7230037 
avrete informazioni sui nostri servizi

Per le vostre pulizie

la pubblicità che gira...

Adotta una rotatoria e tutti
ruoteranno attorno a te ...
e alla tua attività! 

• Le postazioni dei poster 6x3  sono state
scelte per la grande visibilità e il gran 
numero di passaggi degli utenti.
Ognuna di esse è specifica per il target 
pubblicitario, come lo spazio delle Fornaci
che si rivolge alla famiglia e alla casalinga,
o quello di A. Moro ai giovani studenti.

di sicuro non passerà inosservata

6x3
POSTER

GEOS.ma.ver. ha tutte le carte in regola per classificarsi al primo
posto nel mercato dei servizi. Per questo motivo, l'azienda ha
intenzione di intensificare il rapporto con i cittadini, in modo da
soddisfare anche le esigenze non previste, ma necessarie.


